

DECRETO

IRMA CELAYA

A todas las mujeres del mundo.

Porque soy mujer y tengo derecho a pensar, a expresarme, hoy, con todos mis sentidos, con la fuerza que saco de mis adentros, decido recuperar mi esencia.

Porque lo valgo y lo merezco, dejaré atrás las frustraciones, resaltaré mis cualidades, lucharé por mi dignidad y digo un rotundo No al maltrato.

No permitiré que me utilicen, no seré más víctima de mis propias debilidades. ¡Basta ya de indiferencia, de miedo a la soledad!

Ejerceré el derecho simple de disfrutar besos, caricias, orgasmos.

Mando de antemano mis bendiciones y perdono a quien me ha dañado, deseando que encuentre paz en su conciencia. Olvidaré las ofensas, no tengo tiempo para el rencor.

Pido a los dioses y al universo dejar atrás lágrimas, súplicas, humillaciones.

Tengo mucho para dar, así que seguiré confiando.

Desde hoy, jamás olvidaré que ESTOY VIVA, lista para reencontrarme, así que en este momento mi decreto es *mandar a la chingada* a todos aquellos que no me sepan valorar.

Centro de Derechos Humanos de las Mujeres, A.C.
Chihuahua, Chih.